条例を制定させよう

下

状

イス制度

谷内委員長あいさつ

ム助成制度を実現させよ

賃金を国

・自治体の責任で確保

了たよ

建

年は大阪万博が開催され

設職人の賃金はなかなか き、嬉しく思います。建 りに開催することがで 三月の決起集会を四年ぶ 丁の影響でできなかった

上がりません。二〇二五

先して賃上げの声を上 ることもあり、我々が率

みんなで頑張りま

人の仲間が参加しまし 一十四支部三百五十一 ル・おおさかで開催、 働者総決起集会をT

大建労三・二八建設労

3 · 28 総

決起集会

三月二十八日(火)、

執行委員長 谷内 邦久 編 集 教 宣 部 一部 20 円 〒別

大建労本部 TEL 06-6632-2875 FAX 06-6643-5307 求職 06-6647-2587 daikenro@hera.eonet.ne.jp 大建国保本部

TEL 06-6631-7112 税金・労災など未加入者へPR を、ぜひ支部まで紹介してください。ぜひ協力をお願 労災保険加入などで悩んでいる組合未加入者の方 了しましたが、引き続き身近な新入職者や税金申告・ 4月5日で春の拡大月間(仲間を増やす)月間は終

〒 556-0015 大阪市浪速区敷津西 2-7-17 大阪建設労働組合 発行責任 いします。

活できる賃金

部長である長谷部康幸氏 しょう』と開会のあいさ 庫県連事務局長の橋本宏 労連議長の管義人氏、兵 けつけ、団体からは大阪 の大椿ゆうこ氏、日本共 つをのべました。 阪市議の岡修一郎氏が駆 産党の清水忠史氏、東大 各政党からは、社民党 スにした替え歌を披露 唱で声を上げ意思統一し た。最後にガンバロウ三 会場を盛り上げまし

から来賓のあいさつを頂 され、主婦の会から「ち 部からも取り組み報告が 城東鶴見支部、泉佐野支 きました。各専門部長と びまる子ちゃん」をベー 心大起集会

谷内委員長から『コロ

壇上の役員も巻き込み会場を盛

未来の若者

当日は、午後三時から京 京橋・天王寺駅前で一斉賃金宣伝

橋・天王寺駅頭で一斉賃金 能者の雇用と育成、働き方 などと訴えました。 改革対策を進めましょう。 技術・技能を伝承し、若年技 担う若者の処遇を改善し ました。「建設業の未来を 職人の賃上げをアピール を配布し、市民に向け建設

三月二十一旦(火)「教

利用時間と情報行動に関す

ター「情報通信メディアの 時間が多く、総務省のデ 三月二十一日・

教宣学習会



と題した講演を頂きまし

SNSの活動を考える」

アレビよりも利用される

ターネット(SNS)が

平成二十四年からイ

四十二人が参加。今回は全 部・青年部・主婦の会から 本部・オンラインで十四支 宣学習会」を開催。大建労

宣部長正垣尊清氏を招き、 国建設労働組合総連合教

宣伝にも取り組み、一四〇 ○枚のティッシュとチラシ り上げた主婦の会 新聞購読は 上」というテーマで講演を 人は中止、消費税は減税・廃 **払大する消費税 インボイ** 生を招き、「貧困と格差を 警六十名の

参加で行ない

合の影響について資料を元 インボイスが導入された場 とについての基礎知識や、 で知るために不可欠な消費 していただきました。 納税額の計算の仕組みな インボイス制度の問題点 質疑応答では、消費税は

を

講演する清家さん(税理士)

ら基調報告としてインボイ

午後からは、赤沢部長か

う求めました。

人制度をめぐる情勢と組合

策を進める上で今後専門家

また、インボイス制度対

税ではないと言える。」と回

価値という判決により、益

を行っている二支部を含め、

課税事業者要件がないため

登録申請は当面行わないよ

答がありました。

インボイス 中止 を

された「令和五年度税制改

昨年十二月末に閣議決定

き、今後の組合のインボイ

後の部より参加していただ

今後の方針について報告を のインボイス制度に対する

るために田中税理士にも午

としてのアドバイスを受け

ました。

三月十九日(日)にエル 三月十九日 財政学習会

> 業者の負担軽減措置とし 発行事業者となる免税事 正の大綱」ではインボイス

い方法を選ぶことが最良の 労全体で最も税負担の少な 合員及び支部を含めた大建 ス制度の対応ついては「組

こ
基準期間の課税売上が

億円以下の事業者行う一

に理解を求めることが必要 対策だということを組合員

だ。」と説明をいただきまし

度二回目の財政学習会を支 配役員・事務担当者を集め わおさか大会議室にて今年 午前は、税理士の清家先 民の生活危機に及ぶ可能性 どの中小事業団体が衰退の タクシー、フリーランスた 制度が導入されれば運送 危機にさらされ、物価高騰 建設などの下請け業や個人 買い物難民など消費者・国

られました。 火種になりかねないと訴う 地域経済と社会を破壊する があり、インボイス制度は

東京・大阪地裁判決で付加識が定着されてしまったが、 根拠を求められ、「制度道 とのことだが、益税でない 預り金ではなく価格の一部 税は預り金であるという認 、時の国税局の宣伝で消費

発表されています。各支部 務負担軽減策を講じる。」と については、現在収益申告

とも想定され、税制改正の

税局の動きが強化されるこ 法人の収益活動に対して国

流れを注視することが必要

川口副委員長から「イン

除を可能とする八年間の事 き、帳簿のみで仕入税額控 万円未満の課仕入れにつ

今後労働組合を含む公益

までまだ日にちはある。本 ボイス制度導入予定の十月

議員に直接要請し、できる

部としても今後地元の国会

五三部、つまり二軒に一軒 ことになります。 しか新聞を買われていない

組合員であることに誇りを し、運動参加に自信を持ち、 機関紙は全組合員が理解 仲間の声

持てる物であると私は考え

かし、その欠点も多く慎重 みて、当然の流れである。し SNSの活用は社会から

した。

い。」と結び、閉会となりま 限りの運動を続けていきた

関紙を作ることが大事です 用し、組み合わせながら機 と訴えられました。

ている。今後SNSにより りTV文化が終わろうとし えれば大事件になります! かない事になる。一つ間違 何事も慎重に事を進めて行 真実ばかりになって行く。 SNS…と言う時代にな

な判断が求められる。

る調査報告書」によるとイ 帯当たりの購読部数は(主にテレビを利用していま ンターネットの利用は十代 利用されており、発行部数 います。五十代~六十代は ~四十代が圧倒的に占めて す。新聞は世代が高いほど 大建労 今後は、両方の特性を活 教宣学習会

講演する全建総連教宣部 長・正垣尊清氏

時間で、釘を使わず作る

(四月一日に始まり、翌の参加資格は、開催年度

大会では六時間の制限

※全国青年技能競技大会

七月二十三日

けて講習会を行ないま

ないます。 規矩術(さし 踏み台の製図・製作を行

年三月三十一日まで)に

の者。

興味のある方は是非受講 ますので、初心者の方、 でをわかりやすく指導し 墨付、加工、組み立てま がね)の基礎から作図、

い。

匹田まで問合せくださ

講習会参加希望者は本部

大会を開催しています。

今年は埼玉県熊谷市で開

課場締

大建労本部

催。大建労でも大会に向

選考会 二〇二三年課 題 四方転び踏み

四方転び踏み台

能の継承や後継者育成を

全建総連では、技術技

目的に全国青年技能競技

り次第随時

参加希望者集ま

上を目指す

指すステップに 一の架け橋

青年技能 競技大会



たのかもしれません。 が無かったので、はまっ 阪から選手が出続けてほ した。私はそういう経験 是非、体験して頂き大 大人の部活」と言いま

銀賞を取った選手が

石川さん い。

くれました。施主さんに げるとたいそうに喜んで

••••••• 指すことができます。 やってもらって自慢で す」と言ってもらえまし も「そんな大工さんに た。練習を通して上を目

田中さん

私の父に大会出場を告

られたら資格が取れる」

、参加した時「これに出

原さん と石川さんに誘われまし

めに規矩術を知りたいと 思い組合の規矩術講習会 技能士の資格を取るた

仕上げる楽しさがありま の良さが分かり製図から れるようになって手道具 今では自分で家具を作

青年技能競技大会講習会

